

## **Unser neues Domizil**

Am 27. Januar 2025 war es soweit: der erste Stammtisch in unserem neuen Domizil, dem Löwenbräukeller in München am Stiglmaier Platz. Die „Runde Stube“ mit Platz für rund 50 Gäste quoll regelrecht über. Es kamen über 70 Mitglieder, sodass sogar noch im großen Gastsaal 2 Tische mit Beschlag belegt wurden. Ein Mitglied kam extra aus Lissabon angeflogen, um bei der „Eröffnung“ dabei zu sein. Der frühe Termin um 12 Uhr 30 statt wie bisher 14 Uhr sorgte für einen regen Umsatz. Die Leckereien der Speisekarte kamen durchwegs sehr gut an.

Wir hoffen auch in Zukunft auf weiterhin viele Teilnehmer bei unseren Monatstreffen.

*Marianne Rogers*